

## 2年道徳

### 読み物教材「アキラのくじ運」を学習して

白鷺中学校では毎年第二学年で、地域の皆様の協力を得て「キャリアトライ（職場体験学習）」に取り組んでいます。「自分の夢って何だろう」「自分は何をしたいのか」「どんな人間になりたいのか」と自分を見つめる貴重な機会となったと思います。その「キャリアトライ」と今日の授業を通して「働くことはどういうことか」を自分や周りの人を思い出し感想を書いてもらいました。

#### (1組)

私も幼稚園に行ったけど、初めはとても緊張して何をしたらいいのかわからなくて、アキラ君みたいになっていたと思います。でもいろんな先生たちにいろいろ教えてもらったので、次の日もやる気がして先生達の真似をしながら、子供たちをしっかり見ることができたと思います。とても思い出に残る職場体験だったと思います。

#### (2組)

周囲をよく見て、他人の気持ちを考え、どうしてほしいのか何をすればいいのかと考えて、他人と協力してするものだと思う。自分ひとりじゃできなくても他の人に助けてもらってできることがあるから働くのは自分ひとりでするんじゃなくて、他の人とも助け合ってすることだと思う。楽しいことや苦しいこともあるのが、働くということだと思う。

#### (3組)

私はスーパーで色々な機械ややり方などを教えていただきました。それがとても楽しかった。そして一人でもできるようになりましたが、二日間がすごく疲れました。働くということはこんなにも疲れることなんだなと思いました。

#### (4組)

自分が思っていいた以上に仕事はとてもしんどい。僕は職場体験で1日とか2日でとても疲れたのに、大人はほぼ毎日やってきていることがとてもすごいと思います。

#### (5組)

私の行った職場（ケーキ屋さん）には将来、自分のお店を持ちたいという若い女の人がいました。その人は朝一番に店に来て夜は一番最後にお店を出るそうです。絶対しんどいし疲れているはずなのにすごく楽しそうにケーキを作っていました。何だろうと私は考えてみました。「アキラのくじ運」の保育士さんもケーキ屋さんも自分の仕事が大好きでほこりがあるのかなあと思いましたが、やっぱり本当はどんな感じなのか私も大人になるまで分かりません。今日の授業で私も大好きになれる仕事を見つけてみたいと思いました。